

100年いたみんてつへ!



夏休み特別号

大阪教育大学附属天王寺小学校
発行者 北野 乃愛 発行日 2014.8.29

阪急電鉄100周年記念

ありがとう一世纪。これからもずっと一緒に。

本当?
中津駅の恐怖...

阪急電鉄 神戸線 宝塚線
中津駅では「黄色の線の内側でおまちねがいます。」
と書いてある。しかレホーム自体もせまく、黄色い線の内側はわずか約30cmしかない。
日本で二つを争う
せまいホームだ!!



Q. 駅員さんは
エスカレーターを使わない? A. 使いません。

2007年10月 創業100周年、2010年3月に開業100周年、2014年3月、宝塚歌劇100周年をむかえ、それを記念し、阪急電鉄について調べてみることにしました。



お客様のために使っていた
くので、私たちは使いません。
また、駅員による時の研修で
「お客様のお使いにならものには私たちには
使わない」と教えられたそうです。
豆知識として...
「タカラヅカ」の団員さんは阪急電鉄の
社員となりるので阪急線を使時は一番後ろの車両に乗り、しかも立たない

といひがない事になってるよ!
立たないといひはないのは私たちの通学
ルールと同じだね!

日本初!!
自動改札機



1967年3月 阪急北千里駅にて
日本初の自動改札機が設置された
定期券用にもかからず、切符やお金を入れる
人が多く、故しうはしおりゅうだったとか。

また、昔は車内改
札といって駅員さ
んか一人一人きっぷ
をはいけんしてい
たそうです。

駅員さんおしゃれて
なっていること!!

駅で働く駅員さんが
へってきていることです。
駅員が少なくてさういる
ために呼び出しボタンを設置したりして
お客様の要望に答えるようにしてい
ます。これからもよろこんでもらえるよう公
式サービスとして行きたいです。

阪急電鉄では初めて!
ご当地ゆかりの曲を出発曲に

宝塚歌劇100周年を記念して
3月21(金)より宝塚線は「すみれの花
咲くころ」、今津線は「鉄腕アトム」
に出発時の合図音を変こうしました。
阪急電鉄では駅のご当地にゆかり
のある楽曲を「出発メロディー」に
採用するのに初めてです。



うわーきれい
おしか見れない
きれいな景色!



好きな景色は武庫之荘駅あたりです。
人間国宝 桂米朝さんの奥様の提言により、
駅の看板が整備され、さくらが見やすくな
ったというエピソードはとても有名。神戸線の
名所です。

わッコイ!
阪急とOO電車の関係



阪急 VS 新幹線?

京都線の佐々木車掌。B. 好きな風景や場所はありますか?

A. 京都線の大山崎駅を過ぎた所で新幹線と阪急線
が並行して走るところがあろんです。高達勝負とまでは
いきませんが、カッコイですよ。他にも、大山崎駅にはJR
線と立体交差するところもあってそこも人気のスポットです。

何これ?
この駅、不思議!

阪急梅田駅のホーム
梅田側先頭車両前
にある新聞原稿。

昔、新聞社が阪急とけいやして
荷物で原稿を運んでいました
インターネットのない時代は、
時間がはっきり読める電車が一番信用でき
たんですね。今はなごりとして置かれています。

嵐山線

秋になると
紅葉が
とても美しい
です。



阪急電車の車掌さんと。

阪急の車掌さんと直げよ!

駅のホームにあって
山かけこうそば
お昼ご飯などに
まるで家の台所
みたいで。



うねうどん、天ぷらそば・カレーうど
ん・きざみそば: 色々な種類が
あってとてもおいしい阪急そば。
夏の人気メニューは、冷やし
そば。

え? 田舎の番号? 何?



系列 0~4 電動車
1~9まで 5~9付随車
(無電力電車)

9401

0~4先頭車
5~9中間

5~7神戸・宝塚
3~4京都線

人7分
7日ラッシュに乗
れた

製造番号
他社のよう
な車両から
付与される。

車の京都方
面の電
車は京都線
用

このことから左の
ことが分かります。

私はこのことを調べてみて、阪急の
駅員さんがいつもお客様のためになること
を努力しているということが分かりました。

私たち利用者も駅員さんの気持ちを大切に
みんなが気持ち良くするように

心がけて行きたいと思

いました。

私はこのことを調べてみて、阪急の